



Quelle: Salzburger Nachrichten

15-03-2008

## Staatsmeisterschaften im Zeichen von Olympia

Ganz im Zeichen von Olympia 2008 stehen heute, Samstag (ab 14 Uhr), die Staatsmeisterschaften der Ringer in der Walserfeldhalle. Nach den Titelkämpfen im gr.-röm. Stil wird das österreichische Team für die EM in Tampere (FIN) Anfang April nominiert. Und dort werden die ersten Tickets für die Sommerspiele in Peking vergeben. Allerdings sind die Chancen, sich bei den Europameisterschaften für Olympia zu qualifizieren, sehr gering. Pro Gewichtsklasse löst jeweils nur der Sieger eine Fahrkarte nach Peking. Weitere Möglichkeiten bieten sich Mitte Mai in Rom sowie Ende Mai in Novi Sad.

Auf Grund der Brisanz der diesjährigen Staatsmeisterschaften wird der neue Olympiaprojektleiter, Trainerlegende Heinz Ostermann, in der Walserfeldhalle live dabei sein. Er dürfte einige Salzburger Goldmedaillengewinner zu sehen bekommen. Zu den Favoriten zählen u. a. Helmut Mühlbacher, Titelverteidiger in der Gewichtsklasse bis 55 kg, Hannes Lienbacher, Titelverteidiger bis 60 kg, Jungstar Florian Marchl (74 kg), WM-Held Hannes Haring (84 kg), Martin Schlagenhaufen (96 kg) sowie Radovan Valach (120 kg).

Der Eintritt ist frei.

**A.C. WALS**  
Medienservice

Mail: [ergebnisse@ac-wals.com](mailto:ergebnisse@ac-wals.com)